

tés, ses souffrances, ses merveilles, ses gloires, avec son prolongement dans l'âme des fidèles.

Pratique et pieux, doctrinal et substantiel, ce livre des *Mystères Chrétiens* est aussi très littéraire et plein de vie. On y trouve à profusion les comparaisons lumineuses, les images éclatantes, les mouvements oratoires. A l'anémie de tant d'âmes chrétiennes, il apporte un remède énergique ; et nous souhaitons qu'il fasse en notre pays tout le bien qu'il a déjà fait dans sa terre natale.

M. M.

---

## AUX PRIERES

---

Mgr Bilsborron, évêque de Salford, décédé en Angleterre.

Mère Bertha Kammerer, des religieuses du Sacré-Cœur, décédée à Montréal.

Sœur Saint-Jean du Désert, née Marie-Claire-Sophonie Massicotte, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Sœur Marie de la Foi, née Mary Vanchesteing, des Sœurs de Sainte-Anne, décédée à Saint-Laurent.

Sœur Marie-Ida, née Honora-M. Sullivan, professe de chœur, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Oakland, Etats-Unis.

M. Alexandre Normandin, décédé à Laprairie.

Sœur Marie de Saint-Lucien, née Marie-Anna Tourangeau, des Sœurs de Sainte-Croix et des Sept-Douleurs, décédée à Saint-Laurent.

M. Louis-Joseph Longpré, décédé à Montréal.

---

## NOMINATION ECCLESIASTIQUE

---

Par décision de Mgr l'archevêque,

M. l'abbé Philippe Perrier, professeur au séminaire de philosophie de Montréal, a été nommé vice-chancelier à l'archevêché.